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رسالة الرئيس
عملاؤنا الأعزاء،

يسرنا أن نقدم لكم شــركـة المفــروشـات المتحـدة )    ( المتخصصـة بالأثـاث المنــزلـي والديكور. تأسست )              ( في 
العام 1995م على يد المهندس فهد الثنيان، واكتسبت شهرة واسعة كإحدى الشركات الرائدة في تسويق المفروشات 

الفخمة بالمملكة العربية السعودية.

ومن العلامات التجارية العالمية المشهورة التي تمثلها )              ( في المملكة وتعرض أحدث تصاميمهـا في عـالم 
المفروشـات ذات الجـودة العـاليــة: سكــاف لأقمشة المفروشات والستائر، دوييمو سالوتـي، مانتيلاسـي، وديكو ريست ... 

وهـي تتوافـق مـع احتياجــات وأذواق المستهلك السعودي.

في العـام 2010م، وضعت إستراتيجية جديدة وبإدارة جديدة محورهـا العمل والتركيز عـلى خدمـة العمـلاء، إضافة إلى 
طرح مفروشات وأكسسـوارات منزليـة مبتكــرة، وتكويـن فـريق من المصممين الملمّين إلماماً جيداً بالثقافة السعوديـة 

والمطلعين على أحدث إتجاهات موضة الديكور المنزلي في العالم، والمدعومين بفريق متمرس في  خدمة التوصيل 
وخدمة ما بعد البيع.

نتشرف باستقبالكم في معارض )              ( بمدينة الرياض، حيث يرحب بكم فريق من الخبراء ليقدموا لكم المشورة في 
مجال الأثاث والديكور المنزلي في أجواء من المودة وحسن الضيافة. أهلا بكم في عالم )    ( ... حيث اهتمامنا منصب 

على إرضائكم وتلبية جميع احتياجاتكم من الأثاث والديكور المنزلي الراقي.

مع أصدق مشاعر التقدير،
رئيس مجلس الإدارة

المهندس فهد الثنيان
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Dear Customers,

It’s a pleasure introducing to you United Furniture Company DOME , our home furniture and décor 

company. Founded in 1995 by Eng. Fahad Al Thunayan, DOME has become one of the leading 

luxurious furniture marketers in KSA.

DOME epitomizes the latest in international high-quality furniture brands from different regions such 

as Skaff Upholstery Fabrics and Curtains, Doimo Salotti, Mantellassi and Deco-Rest that match the 

Saudi customer’s taste and needs.

In 2010, DOME set up a new strategy and management body with a specific mission that consisted 

of establishing a customer-care and service-focused team, introducing an innovative line of home 

furniture products and accessories, and creating a group of talented designers who are well-aware of 

the Saudi culture and updated on the latest trends in home décor. In addition to this setup, the new 

management was assigned to build a support service comprised of an on-time delivery crew and a 

competent after-sales service team.

You are cordially invited to check out our superbly-designed showrooms in Riyadh, where our 

experienced staff will listen carefully to your requests, share with you their opinions and offer you the 

home décor and furniture solutions that best suit your taste and needs.

Sincerely,

Chairman

Engineer Fahad Thunayan

L E T T E R  F R O M  T H E  P R E S I D E N T
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رؤيتنا
V I S I O N  S TAT E M E N T

تتلخص رؤية شركة المفروشـات المتـــحدة )         ( في أن تصـــبح إحـــدى الشركـات الرائدة في تزويد السوق السعـــودي 
بالمفـروشات الفخمــة والعالمية المستـوى.

العناية  محورها  إستراتيجية  إلى  إضافة  الطويل،  المدى  على  مبتكرة  منتجات  توفير  علـى  الإدارة  عمل  خطة  وتقوم 
القصوى بالعميل.

هذا وتهدف أنشطة الشركة إلى توفير منتجات وخدمات عالية الجودة بفعـالية مثاليـة. كما تسـعى الشـركة إلى تحقيق
رضا شركائهـا، وعملائها، وموظفيها على حد سواء.

We aspire to become one of the leading luxurious home furniture suppliers in Saudi Arabia.

The management process will be based on a long term product innovation and customer focused 

strategy. 

Our activities will aim towards offering quality products and efficiencies, and achieving the 

contentment of our business partners, customers and employees.
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رسالتنا
M I S S I O N  S TAT E M E N T

نسعى للنمــو بقوة لكـن باتـزان، وذلك من خلال طرح منتجـات جديدة عالية الجـودة، إضافـة إلى خــدمات راقيــة. كما أننـا 
سنستمـــر فـي تقديــم خدمات ومنتجات راقية وباحترافية عالية. 

النجــاح يُــولدّ الأربــاح ... الأمر الـذي يتيـح المـزيد من الاسـتثـمــار في الابتكــار. فشركتنــا حريصــة دائماً علــى مواكبـة أحـدث 
إتجــاهات الموضة في صنــاعة المفــروشــات، ممــا يُمكننــا من تقديــم منتجــات جديدة، متطــورة، جذابـــة ومـنافســــة إلى 

السـوق السعودي.

We’ll seek aggressive, but controllable growth, through new products’ introductions, superior qual-

ity and service. We will continue to introduce sustainable business practices with materials, products 

and processes. Success brings profitability, which allows for further investment into innovation. We 

constantly follow the latest trends in the furniture industry and introduce to the Saudi market new, 

interesting and competitively advanced products.



C O M P A N Y  P R O F I L E

نــــبــــذة عـــن      الـــــشــــــركـــــة

08



C O M P A N Y  P R O F I L E

نــــبــــذة عـــن      الـــــشــــــركـــــة

قيمنا الأساسية
C O R E  VA L U E S
نبنـي أعمالنا كشـركة على ثماني قيم أساسيــة، التي تعكس التزامنـا التفوق ونعتبرها ذات أهميـة قصـوى. فقيمنـا تشكل

المنارة التي نقتدي بها لترجمة قدراتنا أفعالاً، سواء كأفراد داخل مؤسسة أو كلاعب أساسي في قطاع المفروشات.
الجودة: بالنسبة إلينا الجودة في غاية الأهمية على كافة الصعد، بدءاً من المواد المستعملة والتصاميم المبتكرة

وصولاً إلى منتجاتنا وخدماتنا.
الصدق: نحرص على أن نوفر لعملائنا منتجات وخدمات قيّمة ترضي تطلعاتهم نحو الأفضل والأنسب.

التغيير: نحن في )             ( ندرك بأن التغيير نحو الأفضل يعني الفرصة لتحسين وتحديث أعمالنا، ولا خوف لدينا من ذلك.
الإنفتاح: أبوابنا مفتوحة لتقديم الدعم وإظهار التقدير لجهود ومساهمات واقتراحات الآخرين.

السرعة: نجتهد لنحافظ على درجة عالية من التنافسية، وذلك من خلال اغتنام الفرص الجديدة المتاحة وتقديم أفضل
الحلول ... أسرع مما هو متوقع.

العناية بالعملاء: اهتمامنا الرئيسي ينصب على عملائنا، وخدمتهم في مقدمة أولوياتنا.
العمل الجاد: لدينا معايير خاصة بالعمل الجاد، نلتزم بها ونمارسها باستمرار.

التفوق والابتكار: نسعى باستمرار لتطوير الشغف بالتفوق والابتكار والحفاظ على شعلته مضيئة.  

As a company we embrace eight key core values, which define our commitment to excellence. Living 
by these values is paramount. They are the lighthouse that guides us to achieve our full potential, 
both as individuals within the company and as a major player in the industry. 
Quality: For us quality is primary at all levels, from materials and designs to products and services.
Honesty: Make sure to offer our clients the quality items and services they aspire to.
Change: Understand that change to better means opportunity to upgrade and modernize, and do 
not be afraid of it. 
Accessibility: Be accessible and supportive, and recognize the efforts and contributions of others. 
Speed: Maintain a competitive advantage by reacting quickly to new opportunities and offering best 
solutions faster than expected. 
Client Focus: Our prime concern is our clients. Client service is our highest priority. 
Hard Work: Set a standard of hard work and practice it consistently. 
Excellence + Innovation: Develop and maintain a passion for excellence and innovation. 
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شركاؤنا
O U R  PA R T N E R S

منـذ تأسيسهــا وشركة المفروشــات المتحدة )             ( حريصـة على اختيار شركائهـا من بين الشركات العــريقــة والـرائدة 
عالمياً فــي تصميــم وتصنيـع منتجات مبتكـرة وفـق الطلب للتـصدير. أدناه بعـض العــلامات التجــاريــة العالميــة الراقيــة 

والمتخصصــة في صناعـة المفـروشات والأكسسوارات المنزلية، والمتوفرة في معارض )             (:
• دوييمو سالوتي – للأثاث المنزلي

• مانتيلاسي 1926 
• مجموعة سكاف – لأقمشة الستائر والمفروشات

• فراجومار
• ديكور – رست )للمفروشات المحدودة(

Since its establishment, DOME has been keen on choosing partners from world-reputed top 

businesses with a long tradition in crafting and manufacturing customized products for export. Below 

are some of the international stylish furniture and accessories brands available at DOME showrooms:

• DOIMO SALOTTI – Home Furnishings

• MANTELLASSI 1926

• SKAFF GROUP – Curtains & Fabrics

• FRAJUMAR

• DÉCOR-REST (Furniture Ltd)
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تعمــل )                 ( منــذ تأسيسهــا إلى اليـوم مع شريحة واسعة ومتنوعة من العملاء، الأفراد والشركات على حد سواء. كــمــا 
أننــا ملتزمــون فــي علاقاتنــا مبادىء الجودة، والمنـفــعــة المتبـادلــة، واحترام العقـود والصدق ... مما يسـاعدنا في بناء علاقات 
مستديمة مع كافة عملائنـا. وتتضمن قائمة عملائنا، إضافة إلى عدد كبير من الأفراد، شركات هندسة داخلية، مهندسين 
معماريين، محلات بيع التجزئة، فنـادق، مطاعـم، مكاتب، وغيرهـا. فنحـن حريصون على تنسيق جميع جوانب المشروع الموكل 
إلينا وضمان تسليمه في التاريخ المتفق عليه بناءاً على احتياجات وأولويات المشروع. كذلك فإننا نضمن تــوفيــر أثاث بأرقـــى 

جــودة وبــأدنى تكــاليف ممكنــة، إلى جــانب تشكيلــة منـوعـة من أقمشة الستائر وجلود المفروشات بمزايا فريدة.

DOME has worked and will continue to work with a wide variety of clientele both individual 

and corporate. We have won their trust and confidence. We adhere to the principles of quality, 

mutual benefit, contract honoring and honesty which help us to build everlasting relations with 

our customers. Our clientele includes, in addition to a large scope of individuals, interior design 

firms, architects, retail stores, hotels, restaurants, offices, and much more. We strive to coordinate 

all aspects of the project and ensure a timely delivery based on your project’s needs. We guarantee 

the highest quality furniture at the lowest overall project cost with the most customization features 

in respect to a very wide variety of fabric and leather options.

عملاؤنا
O U R  C L I E N T E L E
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لا تتسع هذه الصفحة لتعداد المشاريع العديدة والمتنوعة التي نفذتها )               ( بكل دقة واحتراف للأفراد والشركات على 

حد سواء وفي جميع أنحاء المملكة ... وكان لها أكبر الأثر في ترسيخ ريادة  )               ( وتعزيز ثقة العملاء بنا.

وعليه، فإن شركة المفروشات المتحدة  )               ( جاهزة لجميع مشاريعكم - من تصميم على يد أخصائيين مهندسين 

متمرسين إلى تنفيذ على يد أهم الحرفيين حول العالم.

This page cannot accommodate the list of the numerous and various projects realized by DOME 

in a skillful and professional way on behalf of both our individual and corporate customers around 

the Kingdom ... These projects have consolidated DOME’s market leadership and enhanced 

clients’ trust in DOME.

Accordingly, the United Furniture Company DOME is set to cater to all your projects - from design 

created by specialized and experienced engineers to executing by world renowned craftsmen.

قسم المشاريع
T H E  P R O J E C T S ’  D I V I S I O N
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بالإضافة إلى العلامات التجارية العالمية التي تمثلها في جميع أنحاء المملكة، فإن )               (  تمتلك صناعة وطنية وحرفية 

خاصة بها – متخصصة بالستائر والتنجيد والمجالس العربية ... والمعروفة بمشاغل  )               (.

أنشئت المشاغل في العام 1996م. وقد اكتسبت منذ ذلك التاريخ وحتى اليوم، شهرة واسعة، وذلك من خلال توفير منتجات 

ذات جودة عالية وتصاميم راقية. 

ونحن على استعداد تام ودائم لتلبية جميع الطلبات الحكومية والطلبات الخاصة حسب رغبات العملاء واحتياجاتهم.

In addition to dealing with a host of international brands Kingdom wide, DOME possess a local 

workshop structure specialized in developing curtains, Arabic sitting sets and upholstery … Known 

as DOME Workshops.

DOME Workshops were established in 1996, and had since won a reputation for high quality 

products and superb designs. We are well poised to cater to all Public and Private Sectors’ needs and 

requirements.

المشاغل
T H E  W O R K S H O P S
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)               ( هي الوجهـة المثاليـة والمتكـاملة، ومركـز تصميــم شامـل يضم فريقاً متمرسـاً من مصممــي الديكور المحتـرفيـن.
فنحـن نمثـل طيفاً واسعـاً من منتجـات وأكسسـوارات الأثاث المــنزلي الراقية والمبتكرة، والصادرة عن نخبة بيوت التصميم 

والتصنيع العالمية – مثل مانتيلاسي، دوييمو سالـوتي، مجموعة سكاف لأقمشة الستائر والمفروشات، ديكو- رست، وغيرها...
 هذه القطع الجميلـة مصنوعة من أجود وأرقى المواد، وهي تعكس المهارة العالية لمبدعيها.

)               ( تقــدم قيمة، ليس فقط من خلال خدمة مميزة، بل أيضاً عبــر التوصيــل المحلي المجاني، وطرق تسديد مبتكرة، 
وهيكلية عمـل تتيــح لنا توفيــر منتجــات عاليــة الجــودة بأسعــار معقـولـة. إننا نبتكر معايير الديكور المنزلي الراقي والقابل 

للتحقيق.

DOME  is the perfect destination for the one-stop shopper, and a full-service design center staffed 

by interior-design professionals. We present a wide range of innovative and stylish furniture products 

and accessories, originating from world-known designers and manufacturers – such as Mantellassi, 

Doimo Elite, Skaff Curtains & Fabrics, Décor-Rest, etc. These beautiful objects are made from the fin-

est quality materials and speak of exquisite craftsmanship.

We provide value, not just with our unique service, but also with free local delivery; creative 

financing; and a business structure that allows us to provide high-quality products at reasonable 

prices. We set the standard for the attainable and well-designed home.

ثبات في الابتكار
C O N S I S T E N T  P R O D U C T  I N N O VAT I O N
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إن شعارنا الجديد هو انعكاس لفلسفتنا وأسلوب حياتنا القائم على استعدادنا الدائم لأن نكون مبتكرين ومتقبلين 
لاتجاهات الموضة والتقنيات الحديثة، مع الحرص على الحفاظ على قيمنا الأساسية ومبادىء العمل الشريف.

تصميم الشعار
شريطان يغطيان بعناية إسم )               ( باللغتين العربية والإنكليزية، ويضفيان جمالاً ديناميكياً، ومهارة حرفية عالية

واعتزاز إلى تراثنا. 
ألوان الشعار

يتكوّن شعــــارنا من لونين: الرمادي والذهبي. فالرمـادي يرمز إلى الاحتراف والمهـــــــــــارة، أما الذهبي فيعكـــــس الأناقـــــــــة 
والجاذبية والتألق والقيم الثابتة.

Our new logo is a reflection of our philosophy and lifestyle based on being constantly innovative and 

receptive of new trends and technologies without departing from our core values and ethical busi-

ness principles. 

Logo Design 

Two stripes overshadowing DOME’s name in Arabic and English and casting dynamic beauty, 

superb craftsmanship and pride in our heritage.

Logo Colors

Our logo consists of two colors; Grey and Gold. Grey symbolizes professionalism and expertise, 

whereas Gold reflects elegance, style, refinement and everlasting value.

هوية دوم الجديدة: أسلوب حياة عصـري
DOME NEW IDENTITY: MODERN LIFESTYLE
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عالم دوم
T H E  W O R L D  O F  D O M E
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